COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





17 de marzo de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<u>El Caballito</u>	Mano dura contra el robo de autopartes en CDMX	La Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza Pablo Vázquez, están pasando del dicho al hecho, por lo menos, en cuanto a los operativos para recuperar autopartes que han sido robadas, y que es uno de los delitos que se mantiene en la Ciudad de México. En lo que va del año, las autoridades han asegurado 346 toneladas de estas piezas en sitios donde no se ha podido acreditar su legal procedencia. Además, han detenido a mil 14 presuntos delincuentes relacionados con este ilícito. Los hechos no son menores, pues también se localizan placas de circulación de vehículos con reporte de hurto.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	<u>En Flagrancia</u>	Placas y multas	El mes pasado, la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) inició una serie de operativos para la revisión de placas de circulación de vehículos en las 16 alcaldías de la capital. Básicamente, se trata de la aplicación del Artículo 45, Fracción I inciso B del Reglamento de Tránsito que establece que "las placas deben ser visibles y no tener objetos ni luces a su alrededor". La falta de visibilidad de la placa puede acarrear una multa equivalente a 10, 15 o 20 veces la Unidad de Medida Actualizada (UMA).
EXCÉLSIOR	<u>Capital Político</u> Adrián Rueda	Adiós al fut en la Magdalena Mixhuca	Las ligas de futbol que durante décadas operaron en la Magdalena Mixhuca fueron echadas de ese lugar y reubicadas en la zona media de la alcaldía Iztacalco, pues Clarita Brugada utilizará esos terrenos para construir ahí una de sus Utopías. Para la alcaldía, los campos se habían convertido en un centro para la ingesta de alcohol, además de que según el gobierno, los vecinos prefieren actividades diversas como las que ofrecerá esa Utopía a toda la comunidad. Hay mucho que hacer en esa demarcación, pues, además de agua, vialidades y seguridad, están las diversas denuncias por cobros indebidos en deportivos y hasta la venta de restos óseos en el Panteón San José, donde en octubre detuvieron a una persona que vendía las osamentas.



17 de marzo de 2025

LA RAZÓN	<u>Bajo Sospecha</u>	México, país de desaparecidos	La protesta se replicó en más de 20 ciudades en todo el territorio nacional. Guadalajara, Veracruz, Tijuana, Morelia, Ciudad de México, Chihuahua y Jalisco fueron algunas ciudades donde la gente se reunió para exigir justicia por las personas desaparecidas. Como siempre ocurre en este tipo de marchas, provocadores profesionales se infiltraron a tratar de desvirtuar el movimiento. Hasta ahí llegaron encapuchados a tratar de golpear a policías y a quitar las vallas.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo Reserva</u>	Empleados del Inai alistan cierres viales	Trabajadores y trabajadoras del Instituto Nacional de Transparencia (Inai), alistan una manifestación para denunciar que están a punto de concluir su relación laboral con el instituto y no se les ha ofrecido una indemnización. Aseguran que han buscado reunirse con el presidente de dicho órgano, Adrián Alcalá, pero no han sido recibidos. Por lo anterior están convocando a una manifestación masiva mañana para impedir que se celebre la sesión del Sistema Nacional de Transparencia. A través de un correo interno, los inconformes han distribuido el plan, que incluye el cierre de las instalaciones e incluso cierres en Insurgentes y Periférico.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<u>Bajo Reserva</u>	Día de mucha información en la mañanera	Este lunes habrá mucha información en la conferencia mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional. Por un lado, nos dicen, la mandataria se comprometió a presentar las boletas con las que la gente podrá votar en la elección judicial para elegir jueces, magistrados y ministros. También nos señalan que, como lo dijo ayer, hablará del presunto hackeo a su teléfono celular tras la entrega de 29 capos mexicanos a Estados Unidos. Y para tener más información en el Salón Tesorería, nos dicen que la Presidenta podría ahondar más en el tema del campo de exterminio en Teuchitlán, Jalisco después de que este fin de semana se realizaron las llamadas "vigilias" en distintos puntos del país.
LA RAZÓN	<u>Rozones</u>	¿Quién dice que son de desaparecidos?	El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se sumó a poner en tela de duda el contenido de las denuncias que hicieron los colectivos que hallaron ropa, zapatos y pertenencias en el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, y señalaron que ahí se realizaban adiestramientos de jóvenes para que fueran sicarios y también desapariciones. "Son presunciones. Hay 200 zapatos ahí, sí, sí, pero quién dice que esos zapatos son de personas desaparecidas, de lo que se viene contando, no tengo por qué dudarlo, pero hay una investigación en proceso", declaró en una transmisión en redes que está desatando polémicas.



17 de marzo de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Colectivos a Teuchitlán	Y son varios los colectivos de personas buscadoras de distintas entidades los que se alistan para viajar al municipio de Teuchitlán, en Jalisco, para tratar de emprender búsquedas en el rancho Izaguirre. Algunas lo harán, porque dentro de las imágenes de los artículos encontrados en el lugar creen haber identificado pertenencias de parientes a quienes buscan. Sin embargo, lo que ahora podría ocurrir es que se puedan generar tensiones dado que, derivado de la entrada de la Fiscalía General de la República al lugar, es previsible que la zona se acordone y que no se permita el paso hasta que las labores de procesamiento de la evidencia concluyan. Ayer el colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco dio cuenta de un documento que les hicieron llegar en el que se expone que "es preciso informar que la FGR atrajo la carpeta de investigación, por lo que dictó la instrucción de que sólo podrá encontrarse en la zona personal de las instituciones que participan en el procesamiento realizado en el rancho Izaguirre". También se les informa que acudirían como observadores cuando la autoridad investigadora lo determine.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	A despejar dudas	A propósito de desaparecidos, hoy el fiscal Alejandro Gertz Manero dará a conocer los detalles de las investigaciones relacionadas con el llamado "Rancho del Extermino", ubicado en Teuchitlán, Jalisco. Hay indicios de que no se encontró un crematorio como tal y muchas dudas sobre si los restos óseos hallados son humanos o no.
LA RAZÓN	Rozones	Listos los capotes	Nos adelantan que el debate que habrá mañana en el Congreso de la Ciudad de México sobre el futuro que tendrá la fiesta brava no es apto para cardiacos, pues habrá discusión y roces dentro y fuera del Palacio de Donceles. El tema de las corridas de toros genera tanta polémica, que la discusión sobre su prohibición o no se ha extendido por muchos años, y data incluso desde la época en que el PRI era el partido hegemónico en la capital del país. Tras décadas sin avanzar hacia ninguna parte, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó una propuesta intermedia, que terminó con la parálisis legislativa: permitir las corridas sin lastimar ni matar a los toros. Esta modalidad no agradó a los empresarios taurinos, a sabiendas de que los aficionados a este espectáculo se alejarán de la Plaza México. Pero la bancada de Morena advirtió que defenderá el dictamen aprobado el pasado viernes y se dijo lista para saltar al ruedo y aprobar las reformas en el pleno.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Justicia	Las fuerzas federales detuvieron a once miembros del Cártel del Golfo en Tamaulipas, tras un enfrentamiento que dejó cinco heridos. Los cargos son portación de armas de uso exclusivo del Ejército. Esto se alinea con el discurso del gobernador Américo Villarreal, quien, en su Tercer Informe de Gobierno, destacó los avances en seguridad.



17 de marzo de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Recuperación de espacios en Coyoacán	La alcaldía de Coyoacán, que está a cargo de Giovani Gutiérrez, la que llevó a cabo dos operativos relevantes para la recuperación de espacios públicos en la demarcación. Lo anterior, se ha informado, ante la proliferación de mostrencos, toldos y carpas, además de modificaciones en banquetas por parte de dueños de establecimientos mercantiles. Las acciones, se ha informado, se llevaron a cabo en las inmediaciones de las calles Filosofía y Letras, Medicina y avenida Copilco, en la zona próxima a Ciudad Universitaria. Ahí se levantaron objetos que incluso ya habían sido empotrados sobre el arroyo vehicular y sobre las banquetas. El otro punto de intervención fue la avenida Pedro Henríquez Ureña en donde se retiraron toldos, estructuras, macetones y también tres refrigeradores. Las autoridades de la demarcación respondieron a diversas quejas presentadas por vecinos, quienes denunciaron que desde hace meses había incrementado la cantidad de bienes mostrencos que impiden el libre tránsito en la zona, incluso de personas en sillas de ruedas.
----------	---------	--	---



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



